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Gabriela Sodi Miranda (Diputada–PRD) 

Entrevista con Federico Lamont 

 “De lo primero que se votó en esta legislatura fueron el derecho de los albergues y las 

casas de medio camino y esto pues todos los diputados lo votamos, éramos casi 500 

los que estábamos en ese momento en el Pleno, pero realmente mientras estos 

albergues o estas casas de medio camino no estén consideradas en el presupuesto, 

pues es una magnífica idea, una idea muy loable, muy social, pero si no está 

acompañada del presupuesto pues verdaderamente es una tomada más de pelo. 

Aquí lo que nos preocupa es que ahora este grupo (adultos mayores) que además 

estamos creciendo, no nos queda claro cuál van a ser las funciones y cuáles van a ser 

las pérdidas que el INAPAM va a tener y en este caso en qué va a estar subordinado 

al Consejo del Bienestar”.  

 

https://drive.google.com/file/d/1bIGMWEUErM4oiSSa_mYuLxCghLyWo3tp/view 
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